
          
   

株主さま向けオンラインイベント 開催概要 

株主の皆さまとの対話を⽬的とした株主さま向けオンラインイベントを開催しました。 
 

 
開催概要 
⽇時︓2023 年 9 ⽉ 28 ⽇（⽊）10 時〜10 時 40 分 
出席者︓ハイジーン＆リビングケア事業部⾨ ファブリックケア事業部⻑  原岡 理映 
    執⾏役員 法務部⾨ 法務部⻑               ⻑⾕川 亜希⼦ 
アジェンダ︓社⻑執⾏役員 ⻑⾕部からのメッセージ動画（約 5 分） 

花王の「よきモノづくり」のご紹介とアタック ZERO パーフェクトスティックの特⻑について（約 20 分） 
質疑応答（約 15 分） 

 
質疑応答の要旨 
1. 商品開発で特に苦労した点を教えて欲しい。 

当社としてはワンショットタイプの⾐料⽤洗剤は初めての商品となるため、未知な世界が多く製造⼯程と洗
浄⼒を突き詰めるというところに苦労をした。⽣産と研究が⼀丸となって対応することで成し遂げることができ
た。 

2. パーフェクトスティックの外側のフィルムは外さずに使⽤して良いか。溶けたフィルムの環境影響はないか。 
フィルムについては全て溶けるため、そのまま使⽤して問題無い。また、フィルムの素材についても環境への負
荷がないものを使⽤しているため安⼼して使⽤いただける商品となっている。 

3. 今までのアタック ZERO とパーフェクトスティックの棲み分けをどのように考えているか︖ 
アタック ZERO は、洗濯をより快適に、より清潔にということを⽬指し、環境性のことも考え進化した洗濯を
提案するブランドとして⽴ち上げている。 
液体洗剤もワンショットタイプも⽬標は共通だが、ワンショットタイプは、ある程度⼀定量の洗濯物が溜まった
時に洗濯を簡単に済ませたい、洗濯の⼿間をなくし全てを解決していきたいと思っている⽅々に向けた商品
となっている。液体洗剤は、洗濯の量が⼀定ではなく、様々なパターンで洗濯をされている⽅や、部分的な
汚れが発⽣しやすいような⽅々に、融通性という意味でお勧めしている。特にワンハンドタイプは汚れに直
接塗布することも簡単にできる。 

4. 洗浄⼒が⾼いということだが、⽣地は傷まないのか。 
当社は、もともと粉末洗剤、アルカリ洗剤を追求してきたことから、かなりの技術を持っている。今回は、この
部分を発展させたもので洗浄性はもちろんのこと、⽣地を傷めないということも調査をしているため、⼼配なく
使⽤いただきたい。 



          
   

5. ドラム式洗濯機でも使⽤可能か。洗濯物の量でスティックの使⽤量は調節が必要か。 
ドラム式洗濯機でも縦型の洗濯機でもお使いいただけるような設計となっている。 
洗濯物の量に関しては、商品の裏側に書いてある説明に従って洗濯物の量が多い場合は⼆本使⽤する
必要があるが、⼀般的な⽣活者の皆さまの洗濯量であれば⼀本で済む設計にしている。 

6. ⾹港、台湾での販売予定があるとのことだが、その他の地域の展開は予定しているか︖ 
この場では回答できないが、その国でニーズがあれば検討していきたいと考えている。 

7. パーフェクトスティックの発売後の売れ⾏きは⽬標に対してどうなっているか。 
⾦額シェアが上がっている状況で、現在は⽬標どおりの進捗となっている。 

8. ⽔温によって効果の違いはあるか。 
パーフェクトスティックとしての特徴ではないが、⼀般的な⾐料⽤洗剤は⽔温が低いよりも常温くらいが適し
ている。常温くらいの⽅が、どの洗剤でも洗浄⼒はやや⾼めになる。 

9. パーフェクトスティックをスティック形状にしたのはなぜか。 
理由は２つあり、１つは⽣活者の皆さまが持ちやすい、取り出しやすい、⼊れやすい形状であること。 
2 つ⽬が最⼤の理由であり、洗浄⼒を⾼くするという特⻑を持たせるためである。 
こうした⻑い形状にすると、洗濯機の中で回った時に⽔流の影響を受けやすく、⾐類に絡みやすいため、こ
のスティックが早く真ん中から割れて崩壊する。そうすることによって中の洗浄成分が早く洗濯機の中に溶け
広がる。洗濯時間は基本的に⼀定となるため、その洗い時間の中でいかに早く洗浄成分が出るかで洗浄
⼒が変わってくることからスティック形状とした。 

 
以上 


